
                              
 

IL SINDACO 
«Non era mai accaduto nel nostro territorio 

L’infiltrazione dei clan è preoccupante» 
 

                                                                                                         Venerdì 10 Aprile 2009, 

Portogruaro 
      (m.cor.) «Sarebbe preoccupante se venisse confermata la presenza dei clan a 
Portogruaro». Il sindaco della Città del Lemene Antonio Bertoncello è tra i primi a 
preoccuparsi su quanto hanno scoperto le Fiamme Gialle. «Non era mai accaduto nel nostro 
territorio - continua Bertoncello – Ricordo che anni fa c’erano state delle verifiche tra le 
aziende che lavoravano per la costruzione della tangenziale, poi però non emerse nulla di 
anomalo. Ci fu un’indagine sui terreni dell’allora Perfosfati: in quella circostanza gli 
investigatori scoprirono che il terreno, contaminato da pirite, invece di finire smaltito andava 
nel Meridione e poi tornava sotto forma di asfalto.                                                                  
Una storia poco chiara, che in qualche modo era legata a un clan. In città non si è mai 
parlato di queste aggregazioni, tantomeno di estorsioni». 
   Anni fa a Portogruaro venne arrestato un boss appartenente ad una organizzazione 
malavitosa, nel 1998 un boss della camorra a Caorle. Mai però nel territorio sono emersi fatti 
legati alle estorsioni, tantomeno vicende che legano Portogruaro al clan dei Casalesi.         
Nell’ ultimo anno, secondo le indagini, invece si scopre che la città non è più quella di un 
tempo, con imprenditori costretti a subire i ricatti degli aguzzini e immobili che finiscono nelle 
mani della malavita organizzata. 
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